

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Tesis yang berjudul “Pengembangan Buku Ajar Kimia SMA/MA Kelas XII Semester Ganjil Terinternalisasi Nilai-Nilai Karakter Siswa.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si dan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai terselesaikannya tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, dan Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si yang telah memberi masukan dan saran-saran bagi penulis dan kepada seluruh Bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Prodi Pendidikan Kimia Program Pascasarjana UNIMED yang sudah banyak membantu Penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak/ Ibu guru kepala sekolah, beserta staf-staf sekolah SMA SWASTA AEK NABARA, SMA YAPIM Cikampak, SMA Negeri 2 Torgamba, SMA Muhammadiyah 11 Kota Padangsidempuan, dan para guru dari sekolah SMA/ MA lainnya yang telah banyak membantu penulis dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Supriadi dan Ibunda Nurliana Sari Siregar tercinta yang telah mengasuh dan membesarkan penulis dengan kasih sayang, serta mendo'akan penulis sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik. Kepada adinda Mhd. Herdiansyah, adinda Rio Rivaldi, adinda Ayu Ramadani, Anggraini Safitri Sinaga serta seluruh keluarga besar penulis.

Dan tak lupa ucapan terima kasih kepada teman dan sahabat yang telah banyak membantu, do'a, dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini memberikan manfaat bagi mahasiswa di lingkungan Program Studi Pendidikan Kimia Program Pascasarjana UNIMED dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2016

Penulis,

Rizky Ariaaji



THE
Character Building
UNIVERSITY